

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Sofortige Sperrung obere Schlimbachbrücke

Die Gemeinde Sarnen als Werkeigentümerin hat beschlossen, die Schlimbachbrücke im Ortsteil Stalden aus Sicherheitsgründen ab sofort für jeglichen Verkehr zu sperren. Diese Brücke verbindet das Gebiet Hintergraben oberhalb des Ortgebietes Oberwilen in Richtung Stalden.

Die Grossrutschung im Gebiet Hintergraben hat auch die obere Brücke über den Schlimbach stark in Mitleidenschaft gezogen. Aufgrund von Messresultaten der permanenten Überwachung haben die Brückeningenieure Alarm geschlagen. Die Brückenplatte und die Brückens Pfeiler haben Risse, was auf starke Belastungen und Verformungen hindeutet. Ein Versagen der Brückenkonstruktion ist jederzeit möglich.

Zusammen mit den Brückeningenieuren arbeiten die Fachleute der Gemeinde Sarnen unter Hochdruck an einer Notlösung. Das Ziel ist, die Brücke so rasch als möglich wieder für den Verkehr freizugeben.

Für alle Personen, welche von den Folgen der Rutschung betroffen sind, findet am 14. Februar eine Informationsveranstaltung statt. Die verantwortlichen Personen der Gemeinde informieren zusammen mit externen Fachspezialisten über den aktuellen Stand sowie über das weitere Vorgehen.

Minivolleyball Schweizermeisterschaften 2011

Vom 06. – 08. Mai 2011 führt der VBC Volleya Obwalden die Minivolleyball Schweizermeisterschaften in Sarnen durch. Die Veranstaltung in Sarnen wird für die 4 Kategorien U12 und U14, Knaben und Mädchen gleichzeitig organisiert. Ziel ist es mit diesem erstmaligen, schweizerischen Grossanlass ein echtes Sportfest zu veranstalten, den Olympischen Gedanken im Kleinen umzusetzen.

Sarnen und die Region kann sich mit diesen Schweizermeisterschaften schweizweit einem Publikum positiv präsentieren. Der dreitägige Anlass wird 600 WettkämpferInnen, 150 Trainer/Coachs und viele Eltern der Jugendlichen nach Sarnen bringen.

Der Gemeinderat Sarnen hat dem VBC Volleya Obwalden für die Durchführung der Schweizermeisterschaften einen finanziellen Beitrag zugesprochen und tritt an der Veranstaltung als Standort-Partner auf.

Pressemitteilung

Eröffnung Seefeld Park Sarnen 09. April 2011

Bald ist es soweit: Der neue, architektonisch einmalige Seefeld Park öffnet im April 2011 seine Tore – und macht Sarnen um eine attraktive Freizeitoase reicher. Erlebnisbad, Campingplatz und Restaurant werden zahlreiche Gäste an den Sarnersee locken.

Am Samstag, 09. April 2011 wird die neue Camping- und Strandbadanlage mit Restaurant im Seefeld Park Sarnen eröffnet. Am Eröffnungstag wird die Bevölkerung zwischen 10.00 – 17.00 Uhr bei einem Tag der offenen Tür die Anlagen besichtigen können und zum Eröffnungsakt eingeladen.

Am 09. April 2011 erfolgt um 14.15 Uhr der offizielle Eröffnungsakt im Beisein der Bevölkerung innerhalb der Anlage. Mit einem anschliessenden Volksapéro wird die Anlage offiziell dem Betrieb übergeben.

Wilerstrasse, Wilen: Ersatz Brücke über den Schwandbach

Nach einer Bauzeit von rund dreieinhalb Monaten kann die Brücke über den Schwandbach in Wilen voraussichtlich am 11. Februar 2011 programmgemäss wieder dem Verkehr übergeben werden. Der Rückbau der Hilfsbrücke und die Fertigstellungsarbeiten ausserhalb des Strassenbereichs dauern noch zirka einen Monat. Während den Fertigstellungsarbeiten wird der Verkehr vereinzelt einspurig mittels Lichtsignalanlage geführt. Der Einbau des Deckbelages erfolgt aus Temperaturgründen im Mai oder Juni 2011.

Sarnen, 10. Februar 2011

Gemeindekanzlei Sarnen
Max Rötheli
Vorsitzender der Geschäftsleitung/Gemeindeschreiber
Tel. 041 / 666 35 81
Fax 041 666 35 10
E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch
Homepage: www.sarnen.ch